

Bolivie: la majorité des Boliviens approuvent l'administration de Luis Arce



La Paz, 22 juillet (RHC) Un sondage révèle que la majorité des Boliviens soutiennent le gouvernement de Luis Arce, tandis que les politiciens de l'opposition reçoivent peu de soutien.

Selon les résultats d'un sondage mené par l'institut Friedrich-Ebert-Stiftung, publié jeudi, 53% des Boliviens disent avoir une image positive ou très positive de l'administration d'Arce en tant que président

de leur pays.

Le sondage, réalisé entre le 30 juin et le 17 juillet, indique également que 76 % de la population bolivienne approuve le travail de Luis Arce dans la lutte contre la pandémie de coronavirus, tandis que sa gestion de la relance économique et de l'emploi est approuvée par 59 % des personnes interrogées.

Aucun des politiciens de l'opposition n'a le soutien de 20 % des citoyens. En ce sens, le gouverneur de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, n'a le soutien que de 2 % de la population, et l'ancien président Carlos Mesa est soutenu par 13 %.

En effet, 69% des Boliviens estiment qu'après la victoire d'Arce aux élections présidentielles, l'opposition est affaiblie.

Luis Arce, qui a pris ses fonctions en novembre 2020 alors que le pays traversait une crise sociale, politique et sanitaire, a promu un programme politique et économique visant à surmonter la crise générée par la mauvaise gestion du gouvernement de facto présidé par Jeanine Áñez.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294300-bolivie-la-majorite-des-boliviens-approuvent-ladministration-de-luis-arce>



Radio Habana Cuba